Фармакологические свойства

Препарат применяется для лечения бактериальных инфекций; бактериостатическая активность джозамицина, как и других макролидов, обусловлена ингибированием синтеза белка бактерий. При создании в очаге воспаления высоких концентраций оказывает бактерицидное действие.

Джозамицин высоко активен в отношении внутриклеточных микроорганизмов, а также против некоторых анаэробных бактерий. Незначительно влияет на энтеробактерии, поэтому мало изменяет естественную бактериальную флору желудочно-кишечного тракта. Эффективен при резистентности к эритромицину. Резистентность к джозамицину развивается реже, чем к другим  антибиотикам из группы макролидов.

Фармакокинетика

После приема внутрь джозамицин быстро и полностью всасывается из желудочно-кишечного тракта, прием пищи не влияет на биодоступность. Максимальная концентрация джозамицина в сыворотке достигается через 1-2 ч после приема. Около 15% джозамицина связывается с белками плазмы. Особенно высокие концентрации вещества обнаруживаются в легких, миндалинах, слюне, поте и слезной жидкости. Концентрация в мокроте превышает концентрацию в плазме в 8-9 раз. Накапливается в костной ткани. Проходит плацентарный барьер, секретируется в грудное молоко. Джозамицин метаболизируется в печени до менее активных метаболитов и экскретируется главным образом с желчью. Экскреция препарата с мочой менее 20 %.

Способ применения и дозы

Рекомендуемая суточная дозировка для взрослых и подростков в возрасте старше 14 лет составляет от 1 до 2 г джозамицина. В случае необходимости доза может быть увеличена до 3 г в сутки. Суточная доза должна быть разделена на 2-3 приема. 
Суточная доза для детей назначается исходя из расчета 40 – 50 мг/кг веса тела ежедневно, разделенная на 2-3 приема.
В случае обыкновенных и шаровидных угрей рекомендуется назначать джозамицин в дозе 500 мг два раза в день в течение первых 2-4 недель, далее - 500 мг джозамицина один раз в день в качестве поддерживающего лечения в течение 8 недель.

Диспергируемые таблетки Вильпрафен Солютаб могут быть приняты двумя различными путями: их можно проглотить целиком, запивая водой или предварительно, перед приемом, растворить в воде. Таблетки следует растворять как минимум в 20 мл воды. Перед приемом следует тщательно перемешать образовавшуюся суспензию.
Обычно продолжительность лечения определяется врачом. В соответствии с рекомендациями Всемирной Организации Здравоохранения по применению антибиотиков длительность лечения стрептококковых инфекций должна составлять не менее 10 дней.
Pharmacological properties

The drug is applied to treatment of bacterial infections; the bacteriostatic mechanism of action of macrolides such as Josamycin is via inhibition of bacterial protein biosynthesis. It has bactericidal action at building in the locus of inflammation of high concentration.

Josamycin is highly active against endocellular microorganisms and some anaerobic bacteria. The drug slightly influences enteric bacteria, therefore it slightly changes natural bacterial flora of gastrointestinal tract. It is effective at resistance to erythromycin. Resistance to josamycin educes less often than to other macrolide antibiotics.

Pharmacokinetics

Josamycin is quickly and fully absorbed from gastrointestinal tract; food intake does not influence bioavailability. Josamycin peaks in serum in 1-2 hours after reception. About 15 % of josamycin is bound to plasma proteins. Especially high concentration of material is found in lungs, tonsils, saliva, sweat and lacrimal fluid. Concentration in sputum exceeds concentration in plasma in 8-9 times. It collects in bones. It passes placental barrier and is secreted into breast milk. Josamycin metabolizes in liver to less active metabolites and is primarily excreted with bile. Excretion of the drug with urine is less than 20 %.

Dosage and administration
The recommended daily dosage for adults and teenagers ages 14 years and older is 1 to 2 g of josamycin. In case of need dosage may be increased to 3 g per day. Daily dosage should be divided into 2-3 receptions. 

Daily dosage for children is appointed proceeding from calculation 40 – 50 mg/kg of weight per day, divided into 2-3 receptions.

In case of ordinary and spherical eels it is recommended to appoint josamycin in dosage of 500 mg twice a day within the first 2-4 weeks, further - 500 mg of josamycin once a day as sustaining treatment within 8 weeks.

Dispersible tablets of Vilprafen Solutab can be taken in two different ways: they can be swallowed entirely with water, or preliminarily, before reception, dissolved in water. Tablets should be dissolved at least in 20 ml of water. Before reception the suspension should be mixed carefully.

Typically, the duration of treatment is determined by your doctor. According to recommendations of World Health Organization on application of antibiotics duration of treatment of streptococcal infections should make not less than 10 days.

